

Surphonic.

Surphonic vereint ambitionierte Musikerinnen und Musiker aus dem Layen- und Profibereich, um moderne Musik der Populärkultur in ein klassisches Gewand zu bringen. Damit entsteht in der Region Sursee unter

dem Label Surphonic eine neue und einzigartige Plattform in der symphonischen Pop-Rock-Szene, auf der zukünftig vielversprechende Projekte gedeihen können.

Patrick Hummel

Projektleitung
Finanzen, Personelles, Marketing
patrick.hummel@surphonic.ch

David Schwarzentruher

Projektleitung
Administration, Sponsoring, Infrastruktur
david.schwarzentruher@surphonic.ch

Damian Ehrler

Musikalische Leitung
damian.ehrler@surphonic.ch

www.surphonic.ch



VOLUME 1

@Stadttheater Sursee

14. September 2024 | 20.00 Uhr

RAIFFEISEN

RÜTLI STIFTUNG
DACHSTIFTUNG FÜR GEMEINNÜTZIGKEIT

Wie ist es zu **Sur**Phonic gekommen?

SUR
— THE BAND —

h
o
n
i
c

In einem Jugendmusiklager liessen sich die beiden Initianten David Schwarzentruher und Patrick Hummel bei einem Filmabend mit "The Greatest Showman" dermassen inspirieren, dass daraus die Idee entstand, demnächst selbst in einem Zirkuszelt mit einem ausgebauten Orchester Teil einer grossartigen Aufführung zu sein, um die grösste Show ihres Lebens mitzuerleben. Einen Tag später fiel dann der Entschluss, nicht nur darüber zu sprechen, sondern zu handeln. So wurde der Grundstein gelegt und die ersten Musikerinnen und Musiker gefragt, ob sie Teil einer einzigartigen Aufführung werden möchten.

In einer Region, die von einer lebendigen Musikszene geprägt ist, stiessen die Initianten auf rege Begeisterung. So nahm das erste Projekt *Surphonic - The Band* seinen Anfang. Auch wenn es noch kein grosses Symphonieorchester umfasst und noch nicht unter dem Zirkuszelt stattfindet, verspricht das erste Projekt dem Publikum eine inspirierende Reise voller Träume und Fantasie durch die vergangene und aktuelle Pop-Rock Szene, eingewebt in ein symphonisches Gewand.

Das Wortspiel zwischen "Sur" und "Phonic" verkörpert den Ursprung und die Vision der Idee. "Sur" steht für das Surental, die Heimat der meisten Musikerinnen und Musiker. Zudem steht "Sur" für die gesamte Umgebung um Sursee, wo die Plattform Surphonic ihre Strahlkraft entfalten wird. "Phonic", abgeleitet von "Symphonic", vereint die Genres Pop-Rock und klassische symphonische Musik zu einem einzigartigen Crosscover, das dem Klang eine besondere Note verleiht.

Das erste Projekt.

Surphonic - The Band präsentiert in Volume 1 bekannte Songs der Populärkultur in einem neuen und einzigartigen musikalischen Gewand. Am 14. September 2024 werden im Stadttheater Sursee grossartige Klassiker aus der Pop-Rock-Geschichte der letzten 50 Jahre auf die Bühne gebracht, arrangiert von Hansjörg Römer.

Surphonic - The Band bietet dem Konzertpublikum ein neues und einzigartiges Klangerlebnis, das in der Region Sursee einzigartig ist. Für Fans der Pop-Rock-Kultur eröffnet das Projekt einen Zugang zur symphonischen Welt, während es gleichzeitig Klassik-Liebhabern einen Einblick in die Unterhaltungsmusik zeigt.

Das Konzert am 14. September 2024 ist der Auftakt zu einer Serie von Projekten unter dem Label Surphonic, die in den kommenden Jahren fortgesetzt werden soll.

JETZT TICKETS SICHERN UNTER
www.surphonic.ch

Ticket Preis: CHF 30.00

The Band.

DAMIAN EHRLER | MUSIKALISCHE LEITUNG

MANUEL HÄFELI | SOLOGESANG

LARISSA SCHMID | SOLOGESANG

VALERIE LUTERNAUER | SOLOGESANG

REGINA HILFIKER | BACKGROUND GESANG

RAHEL ZISWILER | BACKGROUND GESANG

ALEXANDRA BISSIG | VIOLINE

GIANLUCA PETTERUTI | BRATSCH

ANNIKA PENDL | CELLO

SIMONE MEIER | FLÖTE

ANDRÉ GRÜTER | SAXOPHON

PATRICK HUMMEL | TROMPETE

CHRISTIAN HILFIKER | TROMPETE

ROMAN EHRLER | POSAUNE

SIMON SCHNEEBERGER | GUITAR

SEVERIN BLUM | E-BASS

JAN ZWAHLEN | KLAVIER

DAVID SCHWARZENTRUBER | DRUMS

NORBERT MURI | PERCUSSION

LUKAS ZEMP | TECHNIK